
Министр обороны КР И.Исаков:
Вопрос  об  увеличении
российского  военного
присутствия не стоит
БИШКЕК (АКИpress) — 16 февраля 2006 года Министр обороны КР
Исмаил Исаков прокомментировал свои встречи с Генсеком ОДКБ
Николаем  Бордюжей  и  Главнокомандующим  ВВС  РФ  Владимиром
Михайловым.

«При  встрече  с  Главнокомандующим  ВВС  России  Владимиром
Михайловым  речь  шла  об  авиабазе  «Кант».  Мы  пересматриваем
некоторые позиции, мы пришли к единому мнению и подписали к
договору дополнительный протокол о совместных действиях», —
сказал Глава МО КР журналистам.

— Шла речь об увеличении Российского военного присутствия в
два раза…

— Нет, вопрос об увеличении не стоит. Речь идет о дальнейших
наших совместных действиях, то есть порядок использовании нами
аэропорта Кант, если аэропорт «Манас» будет закрыт по погодным
условиям.

— Шла ли речь об использовании российскими военными аэропорта
«Манас»?

— Нет. Речь шла только об экстренной посадке гражданских или
других самолетов в аэропорту Канта. Не в Алматы или еще где-
нибудь, а именно в Канте. У нас же раньше не было здесь
запасного аэропорта, а сейчас они отремонтировали. Это первое.
Второе,  российская  сторона  взяла  на  себя  обязательства
обеспечить  взлет  и  посадку  любых  самолетов  для  интересов
нашего  Министерства  обороны.  Кроме  того,  мы  уточнили
коммунальные услуги. Правительство КР установит лимит, сверх
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которого они будут уже оплачивать. Не могут же они потреблять
бесконечно! А также подготовка наших летчиков в России, ремонт
наших самолетов.

…Вопрос об увеличении самолетов неправильный. Какая разница,
что один самолет стоит или пять. Чем больше самолетов, тем
лучше. Вопрос не в этом, вопрос, как будут готовить наших
летчиков.

— Будут какие-нибудь выплаты со стороны россиян?

— За аренду они платить не будут.

С  Генсеком  ОДКБ  Н.Бордюжой  министр  обороны  Кыргызстана
обсудили  снабжение  батальона  быстрого  реагирования
Коллективных  сил  быстрого  реагирования  ОДКБ.
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